



会長	武川毅
幹事	千葉正宏
会報	猪股育夫
例会場	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日	毎週木曜日 12:30~13:30
事務所	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2799回例会 2021. 12. 2 No.16

本日の出席率

・本日の出席率 100%

ニコニコボックス

- ・武川毅会長 12月第1週例会です。本日の社会奉仕委員会のフォーラムに期待いたします。
- ・志賀昭洋会員 本日は社会奉仕委員会のフォーラムです。よろしくお願い致します。
- ・飯塚仁哉会員 志賀昭洋委員長のフォーラム、楽しみに聞いています。
- ・佐藤幸一会員 社会奉仕委員会のフォーラム、志賀昭洋委員長さんにご期待いたします。
- ・江川元徳会員 12月に入って相当寒くなりました。新しいコロナの変異株「オミクロン株」がまた出ました。心も寒くなりました。皆様、健康に注意して下さい！
- ・八谷郁夫会員 社会奉仕委員会のフォーラム、志賀昭洋委員長ご苦労様です。よろしく。
- ・菅野幸一郎会員 志賀昭洋社会奉仕委員会のフォーラムに期待致します。
- ・菅原慶一会員 社会奉仕フォーラム、志賀昭洋委員長に期待します。
- ・小野寺伸浩会員 冬到来です。私は乾燥肌でその日の温度がわかります。社会奉仕委員会、志賀昭洋委員長のフォーラムに期待いたします。
- ・及川昭宏会員 志賀昭洋委員長のフォーラム、よろしくお願い致します。
- ・伊藤幸子会員 本日の志賀昭洋委員長のフォーラムに御期待します。先週、關孝会員のお米の話、ためになりました。今日で高齢者の仲間入りです。
- ・千葉正宏幹事以下 本日のフォーラムに期待して。
 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 千葉吉男会員
 佐竹孝行会員 猪股育夫会員 佐々木源悦会員
 岩渕正彦会員 熊谷敏明会員 高橋利光会員
 布施孝尚会員 山田正会員 富士原裕子会員

岩渕栄市会員 杉田広仁会員 佐藤早智子会員
 佐藤哲弥会員 二階堂恭子会員 關孝会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 武川毅会長

先週は、關孝会員のスピーチありがとうございました。楽しみにしていたのですが、所用で欠席したため聞くことが出来なくて残念でした。次回もまたよろしくをお願いします。

先日、川崎大師ロータリークラブの今年度会長より電話をいただきました。現況は、通常の例会を開催するのがやっとで、大きな行事はほとんど出来ていないということでした。こちらが今月クリスマス家族会をする予定と話したところ、そういった飲食をともなった行事は全く出来ない状況にあると話されました。また次々年度にクラブの50周年事業を行うための行動を始めたと話されておりました。当佐沼クラブの60周年の前年になるようです。詳細は分かりませんが、その際にはよろしく願いいたします。

幹事報告 千葉正宏幹事

- ・川崎大師RCより、会報及び名簿が届く
- ・「ザ・ロータリアン」誌が届く
- ・12月のロータリーレート 1ドル=114円
- ・本日、例会終了後理事会を開催します

各委員会報告

- ・親睦活動委員会 (志賀昭洋委員)
 クリスマス家族例会のお知らせ
 日時 12月16日(木) 午後6時~8時
 場所 ホテルサンシャイン佐沼
 会費 会員6,000円 家族(大人1名)3,000円
 人数を制限し、時間を短縮して行きます。尚、年末助け合いオークションは今回は行わないことといたしました。参加ご希望の方は12月9日までにご連絡をお願い致します。

誕生祝 (12月に誕生日を迎えられる会員)

伊藤幸子会員 氏家良典会員



12月に誕生日を迎えられる伊藤幸子会員

フォーラム

・社会奉仕委員会 (志賀昭洋委員長)
 社会奉仕とは何なのかが全然わかっていませんので、私に教えていただくというイメージでこのフォーラムを進めていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

「奉仕」「貢献」「社会奉仕」「社会貢献」について調べ、資料として配布させていただきました。

「奉仕」とは、私心をすてて国家・社会や他人のために献身的に働くこと。利害を離れて国家や社会などのために尽くすこと。

「貢献」とは、ある物事に力を尽くして、利益をもたらすこと。また、公のために力を尽くすこと。

「社会貢献」とは、社会生活の向上のために尽力すること、特に企業が日常の業務とは別に行う公益活動。

「社会奉仕」とは、社会の利益や幸福をはかるために個人的利害を考えないで行い。

「社会貢献」と「ボランティア」の違いについて。社会貢献もボランティアも社会(世の中)・不特定の誰かの役に立つことという意味合いでは類似している。ボランティアも直接的な社会貢献の一つの方法になります。社会貢献は必ずしも自発的・主体的な意志に基づくわけではなく、無償ではない間接的な社会貢献もあります。ボランティアは社会貢献と違って、自発的・自主的かつ無償で行われる公共的・社会奉仕的な活動を意味している。

即ち、「社会貢献」とは、直接的あるいは営利事業の波及効果として社会の利益につながるような行為・活動を意味していて、「ボランティア」は、自らの自発的な意志によって無償の社会奉仕・問題解決のための活動やそれをする人のことを意味しています。

以上、ネットのページから引張ってきましたが、社会奉仕についてよく分からない点がありましたので、勉強になりました。ここからは、社会奉仕の実例について皆様方にお話していただき、意見交換のような形で進めたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

・猪股育夫会員
 社会奉仕委員会が中心となって、フリーマーケットで出店した事が何回かありました。家庭で不要になったが、まだ役に立つ物を持ち寄って販売致しました。ロータリークラブの広報を兼ねた事業でしたが、売上げ金は寄付いたしました。又、現在でも行われていますが、クリスマス例会で、会員の方々が商品を提供してオークションを行い売上げ金は、寄付あるいは社会

奉仕基金として積み立て、災害時の支援金として使用しています。

・岩渕栄市会員

中江の商店会で、有名歌手のコンサートを祝祭劇場で開催するという企画を立て、何回か実施いたしました。チケットを発行し登米市の皆様に少しでも楽しんでいただければとの思いでの事業でしたが、皆様に大変喜ばれました。3回目だったと思いますが、チケットの販売が100%となり、若干ではありましたが余剰金が出ましたので、それを原資として商店会活動の財源として使用し、商店会の活性化をはかりました。

先程の話にありましたフリーマーケットも私共の商店会の事業であり、皆様からのご好評をいただいております。

・小野寺伸浩会員

クラブとしての社会奉仕活動で一番印象的なのは、春・秋のクリーンキャンペーンです。環境保全活動でオムラサキの育成、東和での植林で桜の苗木を植樹しました。長沼の清掃活動で捨てられた自転車や沈んでいる物を苦勞して引張り上げたことが思い出されます。

・山田正会員

私が社会奉仕に具体的に取り組み始めたのは、ロータリークラブに入ってからで、この様な活動があるということを知りました。登米市内でどういった団体がどのような活動をされているか、見聞きし、勉強し、触れ合うことがこの様なプログラムに関しては、中身の濃い活動になるのではないかと思います。

会員数が減少傾向にある中、若い人達と一緒に幅広活動が続いていけば将来的に入会する人もあるのではないかと、ロータリークラブは人と人とのつながりの中でお互いに助け合うことが基礎となっている団体ですので、他の団体との交わりが、ロータリーの活動の厚みが増すのではないかと考えております。

・江川元徳会員

山田直志元会長の時、台湾において台北西門RCと共にロータリー誕生100年を記念して、次の年ということで101本の桜を植樹いたしました。毎年きれいに咲いております。これも社会貢献の一つだと思います。なかなか見る機会がありませんが、チャンスがあれば見てほしいと思います。

・八谷郁夫会員

ロータリーで言う奉仕と一般的に言われている奉仕とはちょっとニュアンスが違います。ロータリーで使っているServeは必ず行動が伴う形の奉仕活動であるので、単に寄付をするということだけではありません。ただ、ロータリアンの中には行動を伴うということは時間的な制約のため出来ない場合がありますので、そういう方は寄付をして自分のかわりに他の人に奉仕活動をしてもらうという考え方が必要なのではないかと考えております。社会奉仕に関しては、23-34という声明が出ております。ロータリーにとって大変大事な声明ですので、是非目を通していただきたいと思っております。社会奉仕と職業奉仕を結び付ける大事な声明です。

— 以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

12月の定例理事会議事録 (12月2日木)

議事内容

- (1) クリスマス例会について (12/16)
 会員へ案内状を送信し、最小の参集範囲で開催

(2) 新年例会について (1/27)

- 1) コロナの状況を見て決定する。
- 2) 歳祝の会員を確認(年度の対象者でなく、歳の対象者である。)